

交通安全教室

四月十一日に、一年生を対象に交通安全教室が開かれまし
た。交通課のお姉さんの上手な紙芝居に、一年生はうっとり聞き入っていました。そして、三つの大切なことを約束しました。

- ◎道路は右側を歩く
- ◎道路で遊ばない
- ◎道路に飛び出さない



しんけんに麺づくりを習っています

ほうとう煮会

十一月七日に、ほうとう煮会という行事があります。ほうとうの麺は、五年生が祖父母に教わりながら、手打ちで作ります。

カボチャやダイコンなどの野菜は、学校菜園で育てます。それらを、六年生が切って、校庭に作ったかまどで煮込み、味付けをします。

お昼には、熱々のほうとうを、校庭にシートを敷いて、皆でおいしく頂きます。

児童会活動について

今年度の児童会テーマは「笑顔いっぱい明るくて人や環境にやさしい児童会」です。

このテーマに全員で取り組んで附属小の伝統である三つのき「やる気・根気・落ちつき」を育てることを児童総会で確認しました。

本校児童会の特徴の一つに縦割り班清掃があります。一、六年生までが一緒になって学校を掃除します。上級生が下級生に掃除の仕方を教えたり、協力し合ったりするなど清掃を通して、全校のつながりを深めています。時々、喧嘩もありますが、すぐ仲直りします。そんな和気藹々とした児童会です。



とってもおいしいほうとうができました

手つなぎ遠足



川で生き物の学習

縦割り班で校区の中を探検することによって縦割り班のまとまりを今以上に強くすること、進んで発見したり、深く興味を持って最後までがんばること、自分たちの住んでいる地域のことをもっと知ろうとすることを目的に手つなぎ遠足をしました。雨が心配されましたが、予定通り六月十三日に実施できました。

豊かな緑に囲まれた校区を四つのグループに分かれ、山や川で遊んだり、みんなでお弁当を食べたりして、楽しいひとときを過ごしました。

楽しみながら、自分たちの住んでいる地域のことを知ることができました。

緑の少年少女隊

本校では、平成四年度から緑の少年少女隊の活動を行っています。

活動の大きなねらいとしては、自分たちの住んでいる環境に興味を持ち、環境を守り育てようとする気持ちを育むことです。

活動内容としては、中心の活動として一年間に一つ、木を使った学習をしています。

一昨年は、キノコの植菌学習、昨年は、マガジラック作り、本年度は、巣箱作りを予定しています。木を大切にしようになつてくれればと考えています。

その他には、花壇に花の苗を植え、水やりや草取りなどをして育てています。また、学校菜園では、キュウリやカボチャ、大根、ニンジンなどいろいろ野菜を育てています。ほうとう煮会では、育てた野菜も使っています。



縦割り班で取り組む
秋季大運動会

秋季大運動会

九月十三日に運動会を行いました。とても暑い日でしたが、みんなで力を合わせがんばりました。児童会では、次のように決めました。

○運動会のテーマ

最後まで燃えつづけろ
ふぞくっ子

このテーマを達成するために、次の事に取り組みました。

- ①一つ一つの種目を一生懸命に取り組もう。
- ②運動会に向けて体力をつけるために、休み時間は、外に出て遊ぼう。



キノコの植菌学習



学校菜園で野菜づくり